

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	15-04-2011
Mención	Viviana Galdames, directora de la carrera de Educación Básica se refiere a los resultados de la Prueba Inicia.

La formación docente quedó severamente cuestionada con los resultados de la Prueba Inicia

Radio Cooperativa 93.3 Programa: El Diario de Cooperativa

La formación docente quedó severamente cuestionada con los resultados de la Prueba Inicia que dieron los profesores recién regresado de las universidades del país. En promedio saben sólo la mitad de lo que deberían saber para impartir clases. Mención: - María José Hoffmann, presidenta de la Comisión de Educación de la Cámara Baja. - Universidad del Pacífico. - Universidad Central. - Universidad Católica de Temuco. - Universidad de Aconcagua. - Universidad del Mar. - Universidad Bolivariana. Hablan: - Viviana Galdames, directora del Departamento de Educación Básica de la Universidad Alberto Hurtado. - Joaquín Lavín, ministro de Educación. - Mario Weissbluth, coordinador del Programa de Educación 2020.